

# hari ini

## Warga Bantarsoka Donor Darah di Masjid Baiturrohim

Narsono Son - [BANTARSOKA.HARIINI.CO.ID](http://BANTARSOKA.HARIINI.CO.ID)

Sep 24, 2024 - 23:35



*Warga Bantarsoka Donor Darah di Masjid Baiturrohim*

BANTARSOKA - Setiap tetes darah anda sekeluarga yang didonorkan sangat berarti bagi mereka yang membutuhkan. Kampanye manfaat berdonor darah dilaksanakan oleh Takmir Masjid Baiturrohim Perumahan Griya Satria

Bantarsoka, Purwokerto Barat, bersama PMI Banyumas, Selasa Malam (24/09/2024) Pukul 19:30 - 22:15 Wib.

Kegiatan donor darah ini merupakan salah satu wujud nyata kepekaan dan kepedulian terhadap sesama yang menjadi bagian penting dari belajar bersedekah darah, juga terus membangkitkan minat masyarakat rajin berdonor, membantu stok ketersediaan darah, untuk memenuhi kebutuhan darah di wilayah Kabupaten Banyumas dan menyelamatkan nyawa banyak orang.

Tingginya minat warga Perumahan Griya Satria Bantarsoka dan sekitarnya dalam mendonorkan darah tersebut di katakan kordinator kegiatan H. Bambang Margono, dapat dilihat banyak pendonor disetiap jadwal waktu donor, yang ikut ambil bagian pada kegiatan itu di Masjid Baiturrohim Bantarsoka, berkat kampanye manfaat berdonor darah yang dilakukan pihak Takmir kepada masyarakat selama ini.

Melalui kampanye manfaat Berdonor darah disampaikan ke ruang publik, Unit Donor Darah (UDD) PMI Kabupaten Banyumas, kali ini berhasil mengumpulkan 44 kantong darah dari 55 calon pendonor yang hadir dan 11 orang belum memenuhi syarat untuk mendonorkan darahnya dalam kegiatan itu

"Alhamdulillah 44 kantong darah hari ini capaian standar yang biasanya 40 sampai dengan 50 kantong dan kami dalam meningkatkan minat berdonor darah dari masyarakat terutama kalangan muda juga tua sebagai pendonor pemula," Ungkap H.Bambang Margono.

Dengan harapan dapat meningkatkan minat masyarakat untuk terus rutin bersedekah setetes Darah, Ketua PMI Kecamatan Purwokerto Barat berikan ucapan kepada Takmir Masjid Baiturrohim yang telah mengkampanyekan Manfaat Donor darah kepada warga masyarakat Griya Satria Bantarsoka.

Ia berharap kemitraan Takmir Masjid dengan UDD PMI Kabupaten Banyumas terjalin sehingga terus menggugah kesadaran warga untuk berdonor darah semakin tinggi dan luas.

Untuk diketahui, antusias warga sangat tinggi untuk mendonorkan darahnya secara rutin sesuai jadwal penyelenggaraan donor di Masjid Baiturrohim, dan ada hal istimewa yaitu satu keluarga, Ayah, Ibu, Anak, warga RW 010, kompak bersama-sama mendonorkan darahnya, ditemani cucu balitanya, dan beberapa tetangga serta sahabatnya juga ikut mendonorkan darahnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)